



横島小学校だより No.3  
『考動』

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【再度の臨時休業日(休校)】

14日(火)には、歓迎遠足を変更して、避難経路の確認と歓迎会を行う予定でしたが、有明保健所管内での新型コロナウイルス感染症発生により、再度の臨時休業日(休校)を実施することとなりました。

学校再開により子供達の笑顔と明るい声が戻ってきたのを喜んでいたところでしたが、残念でなりません。

こういう状況の中で、子供達の命を守ることを含め、新型コロナウイルスとの戦いに勝利するためには、全員がしっかり指針やルールを守って生活することが大切だと思います。

臨時休業日(休校)に入るに当たり、子供達に「二つの敵との戦いに勝利しよう」と学級でも伝えてもらっています。

【二つの敵をやっつけよう!】

1 新型コロナウイルス

- ① 自分が感染しないようにルールを守って行動する(やり抜く力)のはもちろん、自分がかかっているのを想定して、人にうつさないよう行動(共感力)する。
- ② 未知とのウィルスとの戦いに勝利するために、自分はどのように行動したらいいのか、お家の人と相談したり、自分で目標を立てて取り組んだり工夫(考動力)する。

2 ゲーム(特に通信型)やSNS(TikTok等)

臨時休業日(休校)になると、新型コロナウイルスと共に心配なのが、ゲーム依存です。

自分で、ゲームの時間をコントロールできなくなり、昼夜逆転が起こったり自分の感情コントロールができなくなったりすることがあります。

また、対戦型のネットゲームやSNS(TikTok)で、ボイスチャットやダイレクトメッセージによるトラブルも多数起こっています。

取り返しのつかないことになる前に、ご家庭で、子供達のゲームの時間をしっかりコントロールをしていただきたいと思います。

子供達には、以下の3点を考えさせてください。

- ① 時間を決めて取り組み、夜は、自分の部屋へ持ち込まない。(やり抜く力)
- ② ボイスチャットやダイレクトメッセージで相手を傷つけないようにする。(共感力)
- ③ 上の二つを達成するために、お家の人と相談したり自分で工夫したりする。(考動力)

※「共感力」「やり抜く力」「考動力」を発揮して二つの敵との戦いに勝ちましょう!

◇新型コロナウイルスの感染から身を守るために下図を参考に自分の行動をコントロールしましょう。特に、最近言われるのが、ソーシャルディスタンスです。周りの人との距離を1m~2m離れると効果があるそうです。

